
Protokoll Vorstandssitzung vom 16.05.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen
(DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM),
Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli (BS) (entschuldigt, im WK), Maximilian Babor
(MB)

Gäste: Alex Popert (AP)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 09.05.2012 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Gestern war UK/DK. BW wird noch was dazu erzählen. BU fasst kurz zusammen.

• Am letzten Donnerstag wurde von der Raumkommission des D-MAVT schon mal zugesagt,
dass alle MAVT Studenten zum ganzen ML Zutritt bekommen sollen. Die Zusage von PK
und DK stehen noch aus

• BU hat Peter Sägesser den Vorstandswunsch wegen der Finanzübersicht, wie in der letzten
Sitzung besprochen, mitgeteilt, hat aber bisher nichts mehr von ihm gehört.

• Nächste Woche ist Rektorengespräch. BW sagt, je nach dem welche Rückmeldung von der
Raumkommission kommt wegen der PVKräume werde es noch einen weiteren Diskussions-
punkt geben. BU stellt die übrigen bisherigen Traktanden fürs Gespräch vor.
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Quästor:

• Hat das Vorstandswochenende schon abgerechnet.

• Er wünscht sich eine bessere Abrechnung von Kultur (momentan bezüglich des Spanferke-
lessens). Er sagt, dass es sonst sehr mühsam ist für ihn.

• Hatte letzten Donnerstag ein Meeting mit dem Obis wegen dem Fileserver. BW sagt, dass
er den Obis gerne beim AMIV einbinden möchte.

• Hatte ein Treffen mit dem Bastli, um ihnen zu zeigen, wie sie Abrechnungen genau machen
müssen.

• Hat letzten Sonntag alle Semesterrechnungen der letzten 10 Jahre an die Anwälte geschickt,
diese waren sehr dankbar!

• War an der PVK Sitzung des VSETH. Er schreibt für sie einen Vertrag für PVK Assistenten.

• Hat vom VSETH die Unterlagen zur Steuerbefreiung bekommen. Dies ist nicht so einfach.
Er hat es dokumentiert, die Chancen für den AMIV sind jedoch sehr gering.

Information:

• Daan hat angefragt, ob es ok ist, wenn er wieder einen Vortrag über den AMIV hält bei
Maturandentagen.

• Der Announce wird morgen versendet.

IT:

• JG hat gester mit Drupal gekämpft und gewonnen.

• BU fragt, wie er Dinge hochladen muss damit sie nicht einfach public werden. Momentan
ist es so, dass alles was unter www.amiv.ch/Protokolle ist, nur eingeloggte Mitglieder sehen
können. Am besten würde man ein neues Modul schreiben, in dem man alles noch mehr
einstellen kann, was public und was nicht sein darf.

Kultur:

• Paintball: SA und TG wissen nicht genau, wie viele Personen jetzt wirklich dabei sind heute.

• Beach Volley läuft soweit. Sie haben noch 5 freie Plätze.

• Gestern Abend war Frauenabend (zwar nicht unbedingt Kulturthema), war gut.

• Summerbar bräuchte man noch Helfer.

• Nächste Woche ist Europapark, läuft und es hat noch etwa vier freie Plätze.

• SA hat uns am ESF als Bar angemeldet (am 29.05.12 wird ein Treffen stattfinden, an dem
der Platz ausgelost wird).
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• TG hat heute die Absage vom Stab VS bekommen fürs CLA Dach am SemesterEnd-Event.
Ob vor dem CAB oder beim ETZ hat sich TG noch nicht entschieden. Er sucht möglichst
schnell eine Alternative.

HoPo MAVT:

• Am letzten Donnerstag war das Breefing der Pre-Study Event (PSE) Tutoren. Der AMIV
wird gut vertreten sein. Heute gingen 700 Exemplare des AMIV Flyers in den Druck im
SPOD.

• Es gibt PVK Scherereien wegen der Räume. Es fehlen immer noch einige.

• Gestern war UK. BW stellt die dort diskutierten Themen vor.

• An der UK/DK wurde noch wegen der Erhöhung der Studiengebühren diskutiert. Es ging
vor allem darum, wie man intervenieren möchte.

HoPo ITET:

• Hatte am Montag eine Hopo Sitzung, an der die Dinge der letzten Woche besprochen wurden.
Dazu kam noch Kritik zu einem Prof in Analysis I/II am ITET. Ausserdem wurde die AMIV
Hopo Umfrage angeschaut und sie haben einige Schlüsse gezogen, unter anderem dass Hopo
ITET ein Plakat gestalten wird, welches sie vorstellen soll und welches sie dann auch an
Hopo MAVT weitergeben werden.

• SmL wurde kurz besprochen.

• PVK haben sie jetzt alle Räume und JM hat einen PVK Artikel für den Blitz geschrieben.

External Relations:

• MB wird die Firma Zimmer anrufen wegen Sponsoring vom SemesterEnd-Event.

• Gestern war Sitzung der Kontakt. Nächsten Montag werden die Firmen angerufen und an-
gefragt, ob sie gerne einen Stand an der Kontakt haben möchten.

• BU hat eine Frage zum Exkursionsteam: Er findet, es müsse etwas geschehen und mehr
laufen anhand der Umfrage. PP meint, es habe einige Exkursionen gegeben dieses Semester.

Infrastruktur:

• SA, PP und JS haben gestern Gas gekauft.

• Er hatte ein Meeting mit Stefan Götschi bezüglich der Ampel (es wird leider nur ein Monitor
sein, der vollfarbig leuchtet). BU meint, man könnte sie auch mit dem 3D-Drucker abdrucken.

• Obis im Aufenhaltsraum: Stefan Götschi meinte, man sollte sie mal darauf aufmerksam
machen, dass sie für verursachten Schaden selbst verantwortlich seien. Dies muss noch mit
Julia vom VMP abgesprochen werden.

• Das mit dem Lager wurde geklärt.
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• Wegen dem Boden ist noch nichts passiert. Es ist in Abklärung.

3. Diskussion

Studiengebührenerhöhung

Die Studiengebühren sollen erhöht werden. Es geht heute Abend an der VS nicht darum, ob wir
es wollen oder nicht aber man soll mit den Leuten reden! Der VSETH wird noch eine Umfrage
versenden. Der VSETH wünscht, dass man kein Halbwissen verbreitet, da noch nicht zu genaue
Dinge bekannt sind.

GV Termin

BU visiert den 01.10.12 an, dieser Termin ist jedoch schon reserviert. Wir vertagen es nochmals
auf die nächste Sitzung, BU wird sich informieren.

Lagerplatz

Polykum und RebeKo teilen sich momentan ein Büro, was nicht sehr vorteilhaft ist. Sie möchten
deshalb aus dem Sitzungszimmer 1 ein Büro machen. Somit ist unser Kulturraum gefährdet, zu
einem Sitzungszimmer umfunktioniert zu werden. Es ist noch nichts beschlossen aber es kam
zur Diskussion, wie und wo der AMIV neue Lagerräumlichkeiten kriegen könnte. Wir sollen dem
VSETH mal eine Liste mit unsern Anforderungen senden. Es steht auch zur Diskission, dass alle
CAB Fachvereine dann dort Zutritt haben. Der VSETH hat gesagt, dass sie ab dem Zeitpunkt,
an dem es relevant werde, auf uns zukommen. Es ist eigentlich wirklich nicht sinnvoll, einen
solchen Raum als Lagerplatz zu benötigen. TG und SA sollen eine Liste machen. Den MM Raum
gibt es auch noch, BU meint jedoch, der sei nur für Akten, die man abstellt und nicht mehr
umbedingt braucht gut, aber sonst weniger. Mehrere Möglichkeiten werden diskutiert (VSETH
Archiv, Chemieausstellung, im D-Stock des Stuz gibt es ein Bad, welches nicht benutzt werden
kann, ...).

Vorstandsprotokolle schneller online

Die Random-Dudes finden, DC soll die Vorstandssitzungsprotokolle schneller online stellen. DC
meint, sie sollen sich nächstes Mal doch direkt bei ihr melden.

SmL

Alle sollen noch Werbung machen. Die Plakate wurden heute aufgehängt/werden noch aufgehängt.
Vorstandsstandidee: BU macht die Plakate und druckt sie. BU soll Arnab Das schreiben, dass er
es selber macht, da Arnab schon den Auftrag gefasst hat. Es werden noch Vorlesungsbesuche
gemacht. Es sind 17 Labs mit knapp 60 Leuten.

4. Varia
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• Ordnung Büro Aufenthaltsraum: Es steht ein grosser Bierkastenturm im Innenhof. Dieser ist
vom Conquering. BU meint, da werde momentan ziemlich die Geduld des CAB-Hausdiensts
strapaziert. Eigentlich hätte es gestern geholt werden müssen. Der Grillwagen steht draussen,
die Braukommission soll ihn verräumen.

• Gestern war Blitzessen. PP bedankt sich. Das ganze Redaktionsteam war dort, es war ein
lustiger Abend. Die definitive Deadline des Blitz12 ist Donnerstag Abend.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 23.05.2012 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:40
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